

eigenen Ort in die LPG einzutreten und diese Genossenschaft zu einer genauso guten Wirtschaft entwickeln zu helfen. Wir wollen deshalb vom Oktober dieses Jahres bis zum Frühjahr 1959 Besuche der Dorfjugend der ganzen Republik in vorbildlichen LPG und in solchen Dörfern organisieren, in denen sich alle Bauern zur genossenschaftlichen Produktion vereinigt haben.

Dort sollen sich die Kinder der Einzelbauern alles selbst ansehen; sie sollen alles genau erklärt bekommen. Anschließend werden die jungen LPG-Bauern mit ihnen gemeinsam ein richtiges Jugendleben entfalten.

Wir glauben, daß diese Art von lebendiger Anschauung besser wirkt als das beste Referat. Es wird auch die begonnene Auseinandersetzung darüber fördern, daß der Platz eines FDJlers in Zukunft in der LPG ist.

Ein hervorragendes Beispiel dafür, wie es möglich ist, schon die Schulkinder für die sozialistische Landwirtschaft zu begeistern, entwickelte die Jugendbrigade „Ernst Thälmann“ von der MTS Wiederoda im Kreis Oschatz. Diese Jugendbrigade bildete aus 30 Jungen Pionieren der Goethe-Schule in Mügeln einen Zirkel junger Traktoristen.

Die FDJler unterrichten die Jungen Pioniere über die Bedeutung der LPG, ihre Produktionspläne, Bodenkunde, Motorenkunde, Straßenverkehrsordnung usw. Gemeinsam mit der Jugendbrigade besuchen die Schüler die besten Maisfelder im MTS-Bereich, moderne Stallungen und dergleichen. Der FDJ-Sekretär der MTS leitet den Zirkel zusammen mit den Spezialisten der Station und Genossen aus der Betriebsparteileitung. Diese Jungen Pioniere werden nicht in die Stadt abwandern. Einer zum Beispiel, der schon einen Lehrvertrag in einem Handwerksbetrieb abgeschlossen hatte, hat diesen Vertrag wieder lösen lassen und wird in der MTS die Lehre als Traktorist beginnen.

Das Büro der Kreisleitung der Partei hat diese Initiative der Jugendbrigade „Ernst Thälmann“ auf einer Parteiaktivtagung erläutert und darüber eine Beratung mit allen Parteisekretären der Zentralschulen durchgeführt. Die Kreisdelegiertenkonferenz der Freien Deutschen Jugend beauftragte alle MTS-Jugendbrigaden, ebenfalls solche Zirkel zu bilden. In drei MTS-Bereichen arbeiten sie bereits.